ということでした。 同支所

十一人。 このうち三人に語 には現在こうした職員が三

もありました。

ミスなしにやって当たり

大きなやりがい

行司佳弘防疫官

後者が輸出入検査に当たる

梱の指示を忘れ、すぐに気

付いてやり直してもらった

という "冷や汗経験" (笑)

勤務しています。最初の神

戸勤務の時、消毒の際に開

て、大阪にはこの四月から

そんな危険な体験 (笑)は た木材の間から落ちたり一

での経験を部下に伝えたり

いう立場を生かし、これま

するはずだったのですが、

ウリミバエかどうかを判断

た。生きたまま成虫にし、 った時には死んでいまし

> 人(うち女性十六人)が四 十〜三十歳代の男女三十六 十四回目。九卓を囲み、

数時間に亘る知的な

叶わず、代わりの人が再度

割も果たしていきたいと思

しながら、現場隊長的な役

調査に行きました。「二度

手間をかけてしまった」と

代さん(ゼ〇) (三先)。飲酒

(池島)、三位は奥村ヤチ

死んだのは、瓶に餌を入れ

囲気が印象的だった。 挨拶し合うなど健康的な雰 も喫煙もなく、競技前には

す」と話していた。

悔いが残りました。 幼虫が

神戸、名古屋、関空を経

照) と植物検疫官があり、 定官 (前号既出=右写真参 がいて、後者が「植物防疫 水産事務官と農林水産技官 ると、植物防疫所には農林

学びました。

では農学部生物資源学科に る環境で育ちました。 大学

子で上り下りして検査した

丸太を満載した船に縄梯

り、木材検査で川に浮かべ

ざしています。また次席と 進める―そんな防疫官をめ の協力と納得の上で検査を 説明も分かりやすく、互い

大阪支所の松下次長によ

れ、虫が家の中に飛んでく

び大阪に勤務しています。

瓶に入れましたが、持ち帰た。 一頭の幼虫を見つけて

官」と呼ばれ国家資格が必

妛。その植物防疫官には同

<下>

輸入植物についた菌の種類

四丁目の神戸植物防疫所大阪支所 花や果物のチェックを続ける農林 いよう、国内に蔓延しないよう、 その仕事ぶりを伝えるため、築港 水産省植物防疫所の植物防疫官。 らないよう、日本から海外へ出な 農業に悪い虫や病気が日本に入



の概要を教えてもらい、夢洲コン を訪ねています。前回までに仕事 その中でどんな難しさや苦労、 見ることができました。最終回は、 テナターミナルでの作業の実際も たどんな面白さや喜びがあるのか 第一線防疫官に訊きました。

や危険乗り越え

に生まれ、山や川に囲ま

る機会はほとんどありませ

となどから直接感謝を受け

はなく流通関係者であるこ る人が受益者(農業者)で 前の世界である上に、接す

=を囲んで)

やりがいを感じています。

で守っていることに大きな ん。が、日本の農業を水際

な知識を蓄積してスキルア

今後は虫の種類など色ん

検査ができる防疫官になり ップを図り、正確で円滑な

にいと思っています。

現場隊長として

私は昭和五十四年、淡路

などでやり取りしながら四 を含む膨大な作業を完了 カ月、書類百数十枚の処理 認するため単身南アへ渡っ される果物の現地検査を確 たことがありました。 英語 最後に南アの検査官と

・緑を水際で守り抜 する神戸植物防疫所大阪支所の (支所内実験室で片山所長=前列白衣姿

握手を交わした時は大きな

輸入貨物の検疫をする植物防疫官 (上は台湾産マンゴ ところ) =夢洲コンテナターミナルC-10岸壁で 下は台湾産オンシジュームを肉眼で検査している

などを経て、

一昨年から再

今後は市民と同じ目線で

りができ、虫も一杯いる自

然豊かな地で育ちました。

神戸、大阪、浜田、関空

達成感を感じました。

が見高川町に生まれ、

、西瓜等が採れ、鮎釣高川町に生まれ、米、

私は昭和四十年、和歌山

清水佳史次席

に完了。それまでは土質が

成工事にかかり、六月五日

第16回 チャリティショー

けんぽう

9月26日(日)午後1時~ ● 港区民センター・入場料2,000円 ・ゲスト:正司敏江・玲児・杉俊一他 お問合せ 膝企画 27日9-2 な6582-1241

署名にご協力下さい!お気軽に下記へ連絡下さい

とめよう戦争への道!百万人署名運動in港

磯路2-3-9 TEL·FAX6572-0130

行に支障を来していたが、 るみ、自転車の轍などで通 軟弱なため雨が降るとぬか

県の漁師町に生まれ、 を経て、大阪にはこの四月 では植物保護学を専攻しま して遊んでいました。 大学 糞に付く蠅を追いかけたり い頃から虫が好きで、馬の 虫に関われ幸せ た。門司、奄美大島、佐 私は昭和二十六年、 東京、横浜、神戸など 片山満所長

を前に、

(害虫)が北上する時期に、 龟美大島北方の小さな離島 赴任してきました。 一十代の頃、ウリミバエ ました。 これからも日本の どと振り返っています。 てくれたのかも (笑)」 務に誇りを持ち、その技術 待しています。 をますます磨かれるよう期 食・農・緑を守る崇高な任 っとしたら馬糞の蠅が導い れたのは幸せだった。 本紙 ありがとうござい (終わり)

ーロッキング舗装による造 ない。何とかしてほしい」 ている。五月末からインタ 3)に園道を造り、喜ばれ 八幡屋公園の小広場 (田中 (大阪市中央体育館内)が 屋スポー ツパー クセンター との区民の声に応えて八幡 「雨の時にぬかるんで通れ 、幡屋公園の園道好評



しんだ。 車椅子の高齢者に 男女ヘルパーが優しく声を ぐマーメイド広場から乗船 かける光景が温かかった。 広報船「夢咲」での大阪港 者への感謝を込めて大阪市 行は梅雨明けの日差しが注 記念して七月十六日、利用 写真、一時間の船旅を楽 港晴3)が設立一周年を 周ツアー を実施した。 ナデイサー ビスセンター

感謝の大阪港ツアー マリ デイサー ビスセンターが (1)ワンドア・ツーロックは常識 ②ピッキングに強いカギに交換 ③窓にも補助錠の取り付けを PHS: 携帯ok **図 0120-70-5569** (タニネ)港カギ防犯センター 安心・安全を ご提供します 港区港晴1-4-8 (港晴小学校並び) ☆大 阪 府 錠 前 技 術 者 防 犯 協 力 会 会 員 ☆港防犯協会会員 ☆防犯設備士第00-6738号



同定官=支所内の実験室で を見分けるため培養をする 人で調査に入りまし

合 (竹馬進会長) 主催。 路の「マージャンひろ」で がいづくりに効果がある と麻雀大会」が八月二日、磯 年間最大のイベント「みな その愛好者による港区での と注目を集めている麻雀 みなと麻雀大会で岡田さ 写真。港区麻雀業組 「認知症予防や生き





コスト派 + 環境貝制 (೧೧2を制減・自動質性) (電気代カット・驚異の長寿命) (CO2を削減・有害物質ゼロ)

■割れない、熱くない、すぐ点くなどのメリットも ■店舗、工場、オフィス、家庭、屋外、公共施設に ■場所や用途に応じてタイプ色々、取り替えも簡単

中小企業で世界初の全社屋LED化<見学歓迎」

前田機械株 LED事業部 市岡元町2-3-28 **☎6582-5010** http://www.maedamachine.com